

Lampiran III

Nomor : 1577/M.KOMINFO/HM.04.01/05/2024

Tanggal : 14 Mei 2024

DOÁ UPACARA HARI KEBANGKITAN NASIONAL

KE-116 TAHUN 2024

Astaghfirullahalázim 3x

Alhamdulillahirobbil'alamin, Allahumma Sholli 'ala sayyidinaa Muhammadin thibbil qulubi wa dawa ihaa, Wa 'afiyatil abdaani wa syifaa ihaa, Wa nuuril abshoori wa dhiyaa ihaa, Wa 'alaa aalihi wa shohbihi wa sallim

Yaa Allah Yaa Rohmaan Yaa Rohiim, Wahai Dzat Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang

Puji Serta Syukur selalu Kami aturkan Kepadamu

Dibalik Semua Kekurangan dan Kesalahan Kami, Engkau Senantiasa Selalu Memberikan Kami Kesempatan, Memberikan Kami Kasih sayang dan Nikmat Yang Takterhingga

Yaa Allah Yaa Rohmaan Yaa Rohiim, Tuhan yang Maha Baik

Tetapkan Lah Kami Untuk Menjadi Baik, Agar Kami Selalu Melaksanakan Tugas Kami Dengan Baik

Dan Melakukan Yang Terbaik untuk Negeri ini Menuju Indonesia Emas

Jangan tinggalkan kami dalam kesendirian dan ketidak berdayaan.

Beri kami petunjuk serta kekuatan untuk membawa negeri ini ke arah kebangkitan.

Hanya Kepadamu Lah Kami Menyembah Dan Meminta Pertolongan

Jagalah Negeri Kami Agar Slalu Damai Dan Sejahtera Dalam Kebhinekaan

Yâ dzâl jalâli wal ikrôm, Wahai Tuhan Yang Maha Kuasa Lagi Maha Mengetahui

Berkat ijin dan ridlo-Mu lah, pada hari ini Kami dapat Memperingati Hari Kebangkitan Nasional Ke 116 di Tahun 2024, Melalui Momentum ini Kami Bermunajat Kepadamu Ya Allah .

Satukanlah semua hati kami, dalam Kebaikan dan Keistiqomahan

Satukan Keberagaman Suku, Budaya dan Bahasa Menjadi kekuatan Untuk Bangkit Menuju Indoensia Emas

Ya Alloh, Angkat Lah Kesusahan Dalam Hati Kami

Angkat Lah Kesulitan Saudara Saudara Kami Sebangsa Dan Tanah Air

Hingga Tak Ada Lagi Diantara Kami Anak Negeri Yang Hidup Dalam Kemiskinan Dan Kesengsaraan

Yaa Amanal Khoifin

Jadikan Lah Negeri Kami Selalu Tempat Berlindung Yang Paling Aman Dan Nyaman

Tempat Kami Berkhidmat Di Hari Muda , Tempat Kami Menatap Keindahan Senja Dihari Tua

Ya Allah, wahai Zat yang maha tahu segala lumuran aib dan dosa Kami

Ampuni sekelam apapun masa lalu kami, tutupi seburuk apapun aib-aib kami.

Jangan Lah Kau Turunkan Balamu Dan Adzabmu Dibumi Pertiwi Kami

Tolong Lah Kami Agar Senantiasa Slalu Dalam Maafmu

Janganlah Engkau pikulkan kepada kami apa yang tak sanggup kami memikulnya. Maafkanlah kami, ampunilah kami, dan rahmatilah kami.

Rabbana Hablana min Azwajina wa zurriyyatinaa qurrata a'ayun, waaj'alnaa lil muttaqeen imaamaa.

Rabbana atina fiddunya hasanah wa fil akhiroti hasanah waqina 'adzabannar

Robbana taqobbal minna innaka anta sami'ul alim wa tub alaina innaka antat tawwaburrohim

Walhamdulillahirobbil álamín.